Madame, Monsieur,

Nous vous invitons à participer à l'Assemblée Générale de l'Association Les Landes qui aura lieu :

Jeudi 22 juin 2023 À 18h30 dans la salle du Chaperon Rouge à Monteneuf

Malheureusement, ce sera la dernière Assemblée Générale de l'association telle que vous la connaissez depuis maintenant plus de vingt ans.

Pour l'association et ses activités, de grands changements sont souhaités par les élus.

L'ensemble des activités et projets menés avec nos partenaires en faveur de la protection et l'éducation au patrimoine et à l'environnement, ainsi que la continuité du projet éducatif, sont menacés.

Demain, la communauté de communes de l'Oust à Brocéliande, propriétaire du centre d'hébergement, souhaite reprendre la gestion des sites et de des activités en régie directe.

Leur contribution représente à peine 1/4 du budget global annuel de l'association. Quelle équité vis-à-vis des autres partenaires financiers ?

Quand bien même l'efficacité de l'association pour ses missions n'est plus à démontrer et qu'elle s'inscrit au sein de différents réseaux de la Région Bretagne, celle-ci est exposée à un péril : l'instabilité du cadre d'emploi, une possible précarisation, malmenant de fait la pérennité des relations partenariales.

Le capital mobilier, les outils de travail, les domaines d'expertise de l'association peuvent-ils ainsi être convoités et transférés légitimement vers l'EPCI ?

Quel avenir pour le site des Pierres Droites ? Quelle gestion pour la réserve naturelle régionale ? Quels sont les projets de la communauté de communes pour Monteneuf ?

Votre intérêt pour nos activités, votre implication dans la vie associative, vos connaissances juridiques, votre regard extérieur, peuvent-ils nous apporter l'éclairage nécessaire à la compréhension face à l'opacité du projet de moins en moins collaboratif et démocratique ?

Nous avons besoin de compter sur votre mobilisation, il est urgent d'être informé et de comprendre.

En cas de besoin, vous pouvez envoyer un mail à cette adresse.

Si ce moment peut s'avérer inconfortable, les causes sont dignes et tout à fait sensées donc vous êtes le, la, les bienvenus.

Nous vous saluons respectueusement et exprimons notre gratitude pour vos actions passées, présentes et à venir.

Le comité de vigilance associatif